

*Des vols directs vont commencer  
entre Cuba et l'Équateur*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 5 mars, (RHC) - Trois tour-opérateurs équatoriens ont annoncé que des vols directs entre Quito et La Havane débiteront en juillet, selon des sources diplomatiques cubaines.

L'information précise que ce sera la compagnie Ecuacondor qui, à partir du 12 juillet, commencera ses vols d'essai avec deux fréquences hebdomadaires, dans des avions d'une capacité de 50 passagers.

Les tour-opérateurs Alondra Tour, FrinTravel et KT Nova ont préparé des paquets touristiques avec des options pour profiter des destinations de notre île, comme La Havane, Varadero et Cayo Santa María, tandis que des possibilités de tourisme de santé sont également incluses.

Actuellement, il n'y a pas de vols directs entre l'Équateur et Cuba, donc la matérialisation de cette route aérienne en juillet permettra non seulement de promouvoir le tourisme, mais aussi de contribuer au renforcement des liens entre les deux pays.

Source Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/315717-des-vols-directs-vont-commencer-entre-cuba-et-lequateur>



**Radio Habana Cuba**